



RAYON DE DÉGAGEMENT LIGHTARIAN AVEC LE MAÎTRE ASCENSIONNÉ EL MORYA

« Le Dégagement Lightarian est un moyen d'introduire une vague divine de puissance personnelle sur Terre en ce moment... par le processus de dégagement des champs éthériques et du corps physique des Humains de la Terre. Ce Manuel est un moyen de manifester cette intention. En tant que participant à ce projet planétaire, je vous invite à avancer grâce à ce processus et à l'utiliser comme outil de soutien pour vous-même et vos proches en ces temps passionnants. »

- Maître Ascensionné El Morya
Inspiration et source du Dégagement Lightarian

INFORMATION POUR LE CLIENT

RÉCEPTION DU RAYON DE DÉGAGEMENT LIGHTARIAN

Merci de votre engagement à recevoir l'Initiation au Rayon de Dégagement Lightarian. Le Rayon de Dégagement vous est donné par le Praticien du Rayon de Dégagement au moyen d'un processus simple et direct d'initiation sous forme de méditation guidée. Après avoir lu le manuel, discuté des questions que vous avez avec le Praticien, prenez les dispositions pour recevoir l'Initiation en personne, par téléphone ou à distance.

NOTE : Le Rayon de Puissance Lightarian est un prérequis pour recevoir le Rayon de Dégagement et tous les autres Rayons Lightarian.

La perspective Lightarian

Le mot **Lightarian** désigne un individu qui apprend et utilise et maîtrise les énergies de Lumière éthérique afin d'élargir sa conscience et vivre son évolution spirituelle, particulièrement dans les processus de la puissance personnelle, du dégagement, de la guérison, de l'activation et de la manifestation. Un **Lightarian** commence à percevoir la Lumière comme étant une force éthérique toujours présente qui se manifeste consciemment dans toutes les formes et les structures de ses expériences. Dans un sens, la Lumière est tout et tout est Lumière... comprenant tout ce qui est dans la matière... incluant notre corps physique. Cette vue holistique de la Lumière nous permet de mieux comprendre que tous les niveaux de nos corps subtils et de notre corps physique vont changer et s'épanouir en accord avec le développement spirituel que chacun de nous entreprend. Être un **Lightarian** signifie que nous sommes engagés consciemment dans un processus du développement intérieur et que nous nous consacrons à l'application des principes spirituels de la puissance personnelle, du dégagement, de la guérison, de l'activation et de la manifestation dans notre vie.

Introduction

Afin d'avancer efficacement le long de votre chemin spirituel, cinq domaines généraux du développement personnel doivent avoir lieu – ils sont la puissance personnelle, le dégagement, la guérison, l'activation et la manifestation! Ces cinq formes de travail d'énergie se dérouleront naturellement, avec une intensité variable et un rythme différent pour chacun de nous. Cependant, nous pouvons accélérer ces processus pendant cette période de changement par l'utilisation des outils puissants qui sont maintenant disponibles! Les cinq Rayons Lightarian sont conçus pour stimuler des avancées dans votre voyage spirituel personnel ainsi que dans chacune de ces cinq phases essentielles du développement énergétique personnel.

INFORMATION POUR LE CLIENT (Page 1 de 8)

L'intensité et les impacts de ce travail de dégagement sur votre développement spirituel seront profonds! Il vous stimulera et vous amènera aux niveaux les plus élevés de votre confiance en vous, d'abandon spirituel et de la discipline matérielle en vous concentrant sur le dégagement de vos chakras et corps subtils, menant finalement à la guérison du corps physique lui-même. Ce travail du Rayon de Dégagement ne fournit aucune garantie ni aucune limite de temps particulier. Ce n'est pas une alternative à l'utilisation de soins médicaux conventionnels, de thérapie physique ou émotionnelle ou d'un soutien psychologique. C'est simplement une occasion extraordinaire d'apprendre des principes spirituels et de recevoir le soutien éthérique... le tout pour appliquer, en termes pratiques, à votre style de vie de tous les jours et à votre évolution personnelle.

C'est un travail d'activation éthérique « marquant » qui combine un aspect éducatif et une expérience énergétique pour vous. Le matériel pour le travail de Dégagement Lightarian a été inspiré, canalisé et développé à partir de sources d'énergie éthériques, non-scientifiques et non-cliniques. Le but unique du Rayon de Dégagement est d'élever la conscience consciente et la compréhension de l'individu par l'intermédiaire de ce matériel et enclencher le processus spirituel par l'initiation énergétique.

Le Lightarian Clearing Ray™ thème de la deuxième phase – le dégagement de vos champs éthériques, en fournissant des méthodes uniques et efficaces pour vous libérer des programmations indésirables, de structures de croyances limitatives et des énergies défavorables emmagasinées au niveau mental, émotionnel et physique. Vos chakras, vos corps subtils et finalement votre corps physique sont doucement et efficacement dégagés et sont ouverts pour contenir plus de Lumière! Divinement inspiré par le Maître Ascensionné El Morya, le Rayon de Dégagement vous propulsera le long de votre chemin de vie, permettant à plus d'énergie de votre Moi Supérieur de s'intégrer et de fonctionner dans vos champs inférieurs d'énergie et dans votre corps physique.

L'Initiation au Rayon de Dégagement enclenche un processus de libération à long terme et pendant ce temps des modèles particuliers d'énergies éthériques défavorables sont doucement libérés et transmutés. Ce processus est « orchestré » au-delà de votre conscience consciente par les énergies du Maître Ascensionné El Morya conjointement avec votre Moi Supérieur. L'Initiation au Rayon de Dégagement peut être reçue en personne, par téléphone ou à distance. La séance se compose habituellement d'une brève conversation avec le Praticien pour discuter de toutes les questions que vous pourriez avoir, suivi d'une méditation guidée. Le processus de méditation implique le transfert d'une initiation énergétique de dégagement divinement inspirée par le Maître Ascensionné El Morya, toujours avec le consentement et en collaboration avec les énergies de votre Moi Supérieur. Un autre participant à l'initiation au Rayon de Dégagement est l'Archange Raziel. Vers la conclusion de l'initiation, l'Archange Raziel est invité dans le processus pour vous soutenir pendant le temps de dégagement suivant l'initiation, particulièrement concernant l'intégration sans heurt de nouvelles énergies et afin de vous soulager des effets inconfortables.

Description du processus du Rayon de Dégagement Lightarian

Par l'intermédiaire du Rayon de Dégagement, votre Moi Supérieur en collaboration avec le Maître El Morya, enclenche la libération des énergies défavorables emmagasinées dans des modèles complexes de vos champs auriques... de libérer des programmations indésirables, de structures de croyances limitatives! Nous savons qu'il y a six modèles de base à cette structure extraordinairement complexe des énergies défavorables dégagées en arrière-plan par le travail du Rayon de Dégagement... six façons simples de comprendre la nature des énergies à être libérées.

En terme général, le déroulement du processus de dégagement stimulé par le Rayon de Dégagement suivra l'ordre des six modèles décrits ci-dessous. Cependant, en termes plus spécifiques, ces énergies peuvent se libérer à différentes vitesses, à des périodes de temps différentes et dans n'importe quel ordre, dépendant de ce qui sert votre but le plus haut et le plus grand à ce moment... le tout orchestré par votre Moi Supérieur en collaboration avec le Maître Ascensionné El Morya.

Nous offrons le modèle Lightarian suivant de ces six modèles des énergies défavorables libérées à long terme par ce processus de dégagement :

Modèle 1 du processus du Rayon de Dégagement : Dégager votre programmation défavorable d'âme

Dans nos champs éthériques, chacun de nous porte un « tissu entrelacé » extraordinairement complexe, de programmes limitatifs au niveau de l'âme, des structures de croyances restrictives et les effets secondaires associés au niveau mental, émotionnel et éthérique physique, ce qui détermine les frontières et les obstacles de notre expérience d'incarnation. Ces frontières et ces obstacles fournissent le cadre de structure limitative pour les scénarios de vie difficiles dont nous voulons faire l'expérience; toutes ces expériences riches et colorées, indésirables et difficiles sont nécessaires, à un certain niveau, pour notre apprentissage et notre croissance.

Afin de mieux comprendre l'idée de cette structure limitative, rappelez-vous un moment où vous avez visité un parc d'attractions. Avez-vous déjà fait un tour dans une de ces voitures tamponneuses? Rappelez-vous comment vous vous êtes senti serré en elle, aussi la façon de conduire ces voitures, de tourner autour des autres et d'essayer d'en cogner le plus grand nombre possible avant que le temps ne se soit écoulé! Et bien, imaginez que vous (comme énergie de l'âme) êtes assis bien serré dans votre voiture tamponneuse personnelle (votre véhicule le corps physique) et conduisez le long d'un couloir (votre chemin de vie) où les murs du couloir créent les limites pour (votre expérience d'incarnation) que vous êtes venu vivre.

INFORMATION POUR LE CLIENT (Page 3 de 8)

En outre, tout au long de votre parcours, vous pouvez découvrir quelques bosses et des obstacles de différentes grandeurs le long de votre chemin. Vous pouvez vous aventurer loin du centre du corridor, peut-être aller si loin et bien sûr revenir doucement ou d'autre fois, violemment. En termes métaphysiques, vous diriez que vous êtes venu dans cette voiture tamponneuse faire l'expérience du voyage... à la fois des aspects merveilleux de la conduite et des aspects plus difficiles aussi! Tous les bosses, les obstacles et les contraintes servent de base importante à votre apprentissage et à votre croissance personnelle tout au long de votre chemin de vie.

À un certain niveau, chacun de nous sait que nous sommes responsables pour ces conditions restrictives et essentiellement, que nous produisons toutes les expériences dans notre vie, même si parfois nous pouvons nous sentir un peu « victimes ». Nous savons que nous avons fait ces choix au niveau de notre âme et conscience, d'avoir des limites et des obstacles dans nos vies... le tout, pour atteindre nos objectifs les plus élevés! Recevoir le Rayon de Dégagement enclenche le processus de libération pour ce premier modèle de programmes limitatifs et des croyances structurées et leurs associations d'énergies vibratoires inférieures emmagasinées!

Modèle 2 du processus du Rayon de Dégagement : Libérer les schèmes de naissance

Quand le fœtus émerge de l'utérus, il transporte avec lui quatre minis chakras et le début de quatre des corps subtils inférieurs...

- [4] le 4^e corps astral et le 4^e chakra où les structures de croyances fœtales sont emmagasinées,
- [3] un corps mental avec le 3^e chakra,
- [2] un corps émotionnel avec le 2^e chakra, et
- [1] un corps éthérique physique avec son centre d'énergie du 1^{er} chakra.

Ces champs d'énergie éthérique introduisent dans cette nouvelle vie une variété d'habitudes profondément ancrées, qui sont à la fois de nature « positives » et « négatives ». Généralement, la source dominante pour ces modèles a été « l'impression » des parents et n'importe quel impact et influence significative environnementale durant la grossesse. Finalement, nous pourrions décrire une grande partie des modèles apportés avec le nouveau-né provenir de sources telles que la lignée de la race physique, les transferts de code génétique spécifique, les structures de croyances tribales, conscience émotionnelle de masse et des schémas mentaux, etc. Ce sont des modèles principaux et primaires très forts, qui sont renforcés par l'impression parentale spécifique pour produire une structure d'énergie éthérique complexe. Les résidus indésirables de ces premiers modèles de naissance demeurent dans les champs vibratoires inférieurs de l'individu et sont éliminés pendant le travail du Modèle 2.

INFORMATION POUR LE CLIENT (Page 4 de 8)

Modèle 3 du processus du Rayon de Dégagement : Dégager le « modèle éthérique » du corps physique

Dégager « le modèle éthérique » du corps physique est un effet de dégagement de votre initiation qui continue à se manifester dans vos champs d'énergie, un renforcement des capacités de guérison naturelle du corps physique aura lieu. Par contre, avec l'expérience nous avons constaté qu'il y a des niveaux d'énergie défavorables, profondément ancrés dans le corps physique, qui n'ont pas pu être dégagés par les premiers niveaux. Ces modèles éthériques plus profonds exigent une attention particulière de votre Moi Supérieur et du Maître El Morya afin de se libérer, permettant à la guérison de se faire plus en profondeur dans le corps physique.

Il semble qu'il y a une structure d'énergie très subtile, pourtant puissante et intimement liée au corps physique, que nous appelons « un Gabarit Éthérique du Corps Physique ». Ces énergies forment un « double » éthérique du corps physique et sont vues comme l'ensemble des petits champs auriques de chaque cellule du corps physique. C'est le niveau le plus fondamental d'énergie non physique que nous avons trouvé, qui coexiste avec et qui est essentiel à la vitalité et à la vie même du corps physique. Des modèles d'énergie défavorables dans la Structure Éthérique sont libérés à ce niveau du travail.

Modèle 4 du processus du Rayon de Dégagement : Libérer les attachements subtils

Libérant les attachements subtils pendant les trois phases précédentes, suite à l'initiation au Rayon de Dégagement, les modèles éthériques défavorables se sont progressivement dégagés des champs d'énergie de l'individu, installant un processus de guérison naturelle pour tous les niveaux des énergies éthériques (les corps et les chakras subtils) et finalement le corps physique. Dans chacune de ces trois phases de dégagement, il y a eu un certain degré de dégagement/d'enlèvement de formes grossières et plus importantes d'attachements éthériques, qui se sont typiquement trouvés embossés dedans et/ou reliés au champ humain d'énergie de l'individu. Ces diverses formes d'énergies défavorables ont reçu une variété de noms tels que : des liens, des cordes, des connexions, des attaques psychiques, des attachements éthériques, des implants, des dispositifs éthériques, etc.

Avec le dégagement général des champs et la libération de ces attachements plus grossiers, les trois premiers types de travail ont déjà enlevé de nombreuses couches d'énergies défavorables, qui ressemblent beaucoup au vieux proverbe « des pelures d'oignon »!

INFORMATION POUR LE CLIENT (Page 5 de 8)

Après que ce degré de dégagement ait été accompli, votre Moi Supérieur et le Maître El Morya peuvent accéder à un niveau plus profond des énergies à être dégagées... une couche plus mince, plus subtile du fil éthérique – des « énergies d'attachement ». Ces énergies semblent s'étendre des frontières extérieures à chacun de nos corps subtils, se reliant et s'attachant aux individus, aux objets et à divers modèles externes physiques et éthériques et à des formes avec lesquelles nous avons été en interaction au cours des années.

Modèle 5 du processus du Rayon de Dégagement : Ouverture de votre connexion du retour à la Source

Avant que le travail du 5^e modèle soit commencé, le travail de Dégagement avait stimulé les diverses formes de dégagement progressif d'énergies posées dans les champs d'énergie de l'individu. Encore une fois, nous utilisons une de nos métaphores préférées... comme peler les couches de l'oignon... nous voyons ces types de couches d'énergies « s'éliminer en profondeur »! Cependant, nous avons appris que ce ne sont pas tous les types d'énergies défavorables qui doivent « être éliminés » sous cette forme. Parfois, quelques conditions énergétiques peu désirées sont simplement le résultat des déviations d'alignement ou des déséquilibres entre les énergies qui sont admirablement parfaites! Ainsi, dans ces cas, il n'y a rien à être dégagé ou à éliminer – seulement le besoin de procéder à un réalignement.

C'est la nature des énergies défavorables adressées à ce niveau du travail du Rayon de Dégagement. Libérer de cette 5^e forme de modèle défavorable n'est essentiellement pas un dégagement du tout... c'est plus une sorte d'ajustement, tout comme « un ajustement éthérique de chiropractie » appliqué à tous les niveaux de votre Être, de l'Âme, Grande Âme à des niveaux plus élevés du Moi Supérieur. Cet ajustement éthérique dégage la voie pour qu'il y ait plus d'équilibre dans tous les niveaux de vos champs et ouvre le chemin pour rehausser votre connexion à la Source!

Modèle 6 du processus du Rayon de Dégagement : Levage des voiles

La 6^e caractéristique du travail c'est de libérer ce que nous appelons les énergies voilées qui sont présentes dans vos champs... rehaussant le principe d'avoir un plus grand « alignement » dans vos énergies! Pour mieux comprendre l'idée de ces voiles, commençons par nous concentrer strictement sur vous... le « vous » que vous pensez être, pendant que vous vivez dans ce plan d'expérience.

INFORMATION POUR LE CLIENT (Page 6 de 8)

Tandis que vous choisissez de venir dans cette incarnation, vous vous êtes ancré dans ce plan, vous avez créé votre vie ici et vous avez établi un point de référence pour cette expérience... il est votre « point de conscience consciente ». Cette forme de votre énergie vous sert de « témoin » dans ce plan d'existence... fonctionnant en « mode d'observation » pendant que votre vie se déroule physiquement, émotionnellement et mentalement... fonctionnant comme observateur de vos énergies de votre « Moi » concernant ce plan d'existence. Ce « point de conscience consciente » est différent de vos autres énergies qui ont une structure physique, émotionnelle, mentale ou une structure éthérique plus élevée de rattachées à elles. Ce « point de conscience consciente » peut être mieux regardé simplement comme un « point d'énergie » plutôt qu'une « forme d'énergie » qui s'est structuré. En terme simple, vous pourriez imaginer que ce « point de conscience » est simplement cela... un point de conscience pure, n'ayant aucune forme ou structure à lui!

Par notre canalisation et notre intuition, nous avons constaté, métaphoriquement parlant, que cet aspect « d'observateur » de vous-même, vous apporte dans cette incarnation – ou vous fait acquérir durant votre vie – une paire de « lunettes roses »! C'est ce que nous appelons le « voile »! C'est un peu de distorsion qui est présente dans vos champs qui représente un « voile » au-dessus du point témoin – comme un verre de contact imparfait ayant un peu de déformation ou de déséquilibre, cela crée un manque de clarté quant à la façon dont vous « vous percevez et percevez votre vie ». Ce voile qui est finalement enlevé par le processus de dégagement qui se dévoile.

Préparation pour votre Initiation au Rayon de Dégagement

Voir tous les détails dans votre manuel du Rayon de Puissance.

Après à votre session du Rayon de Dégagement

Par notre expérience, nous savons le genre d'expériences et les effets du travail de Dégagement Lightarian sur les personnes. Voici ce que vous pourriez généralement ressentir :

S'ouvrir pour transporter plus de Lumière!

Pendant que le dégagement commence à avoir lieu, des énergies vibratoires plus élevées peuvent couler plus librement dans vos champs d'énergie et un processus de guérison naturel et holistique commence à tous les niveaux de vos chakras, de vos corps subtils et finalement de votre corps physique. En dégageant le champ aurique des limites de modèle et de colmatage, vos chakras et vos corps subtils peuvent commencer à « s'ancrer dans plus de Lumière ». Vous commencerez à créer une expérience qui, de jour en jour, vous amène de plus en plus de joie, d'authenticité et de choix conscient... et de moins en moins de modèles, de penchant, de doute, de crainte et de douleur « automatiques » de comportement.

INFORMATION POUR LE CLIENT (Page 7 de 8)

Le nettoyage éthérique et la guérison « naturelle » qui suit!

Comme avec beaucoup de thérapie et de modalités d'énergie, à la suite de votre initiation au Rayon de Dégagement, vous pouvez ressentir quelques effets de nettoyage et de désintoxication éthérique. Ceux-ci peuvent se produire pendant que les énergies défavorables sont détachées, déplacées, entièrement libérées et transmutes de vos champs d'énergie. Le taux de dégagement et la durée pour le temps de libération sont ajustés par votre Moi Supérieur et le Maître Ascensionné El Morya. Ensemble, ils atteignent l'objectif le plus élevé pour vous en maximisant votre bien-être et en réduisant au minimum tous les malaises pendant le processus.

Note Importante : Les effets de nettoyage et de désintoxication éthériques peuvent se produire de temps en temps au-delà de votre période de libération.

Une guérison naturelle commence dans vos champs éthériques et également dans votre corps physique. Au niveau du corps, des « impacts physiques défavorables » ont été créés au cours des années par tous vos modèles éthériques défavorables aux niveaux vibratoires plus élevés. Ces « impacts » sont les sources de la plupart des niveaux de tension, des malaises et des maladies dans votre corps physique. Comme cette « impression » éthérique défavorable sur le corps physique est libérée, le corps est libre pour commencer le processus d'autoguérison!

Ces effets combinés de libération éthérique et le début de la guérison éthérique et physique peuvent stimuler une variété de manifestations, de guérisons ou de symptômes mentale, émotionnelle et physique. Certains éprouvent des nausées ou de légers maux de tête, « attrapent » un rhume ou une grippe, ressentent un état de fatigue nécessitant de faire une sieste, ou notent des douleurs passagères dans diverses parties de leur corps. Aux niveaux vibratoires plus élevés, certains rapportent des dégagements émotionnels profonds, des douleurs au chakra du cœur et du troisième œil, des changements émotionnels inexplicables ainsi que des crises de larmes.

Que puis-je faire concernant ces douleurs et inconforts s'ils se produisent?

L'idéal est de reconnaître ces « effets d'ondulation » en tant que « manifestation » traversant vos corps subtils et physique afin de les libérer. Respectez ces « symptômes » en les offrant consciemment aux plans Divins les plus élevés pour être libérés et transmutes en Lumière.

INFORMATION POUR LE CLIENT (Page 8 de 8)

Un moment pour se découvrir!

À l'accomplissement de votre Initiation au Rayon de Dégagement Lightarian, le processus de libération commencera tout de suite, enclenchant le potentiel pour les variations dynamiques dans votre vie comme vous accélérez le long de votre chemin spirituel. Pendant le temps de libération, une plus grande et plus profonde compréhension de votre énergie personnelle peut naturellement se produire pour vous. Peut-être, vous commencerez à ressentir des variations dans votre comportement de jour en jour, vous recevrez des images et des impressions, retours en arrière d'expériences des événements passés, noterez des pensées, etc. aléatoires peu communes. Vous pouvez simplement être témoin ou noter ce qui monte pour vous pendant le temps de libération ou vous pouvez choisir de contempler ou de méditer pour augmenter ce processus de se découvrir!

Après combien de temps les effets du Rayon de Dégagement sont-ils complétés?

Voir les détails dans votre manuel du Rayon de Puissance.

LECTURE RECOMMANDÉE : Sur le site internet de l'Institut Lightarian à www.lightarian.com, vous trouverez trois types d'informations qui peuvent vous être utiles :

[1] Des Articles sur une variété de matières qui sont reliés au développement personnel et aux principes fondamentaux de l'évolution spirituelle. Ces Articles de soutien peuvent vous donner de l'information détaillée et peuvent être une inspiration pour vous dans votre dévoilement du processus d'éveil spirituel stimulé par le Rayon de Dégagement.

[2] Un Glossaire des Termes Lightarian... des définitions et la description des mots et des expressions utilisées dans cette Information au Client et généralement dans des Articles de Lightarian et à ceux apparentés.

[3] En ligne, les points culminants en ligne et détails pour commander le volume *NEW HUMANS, NEW EARTH... The Grand Celestial Plan for Personal and Planetary Transformation* (ISBN 0-9818553-0-X) par Christopher et Jeannine Marie Jelm, co-fondateurs de l'Institut Lightarian. Ce volume fournit d'excellentes informations au sujet de la transformation humaine globale qui a lieu et décrit les principes fondamentaux pour le processus spirituel personnel.

NOTE TRÈS IMPORTANTE ! *Vous rappeler que ce travail spirituel énergétique ou de n'importe quel autre type ne doit jamais être considéré une alternative à l'utilisation prudente et appropriée de l'assistance médicale ou psychologique traditionnelle compétente.*